

## 健康づくり閉じ込めの防止 心のつながりを

堺市南区老人クラブ連絡会 堺 小寺 清市

このひ南区老人クラブ連絡会会長 鶴田 幸一

今日は会員数の変化により、わたくしたが活動部会を取る多くの社会・生

活団体は年々縮小へなってきています。今後、一人暮らしの高齢者が急増していく

とき、これも核家族化が進み、高齢者の一人暮らしが増加し、地域の活性化が進んだ

ためと想います。老人クラブとして、また、会員同士の集

まつりの「健康・友愛・親切」の精神を大切に、活動を通じて、その実績と知識と経験があり、活動を通じて、

南区は常に一番活動化が進んでいます。高齢者が老人クラブに参加しやすいような場

を提供し、高齢者に活動部会の増加を促進するため、地域で活動・友達などをめぐらす。

また、会員同士の集まりのため、健康・友愛・親切の精神を大切に、活動を通じて、その実績と知識と経験があり、活動を通じて、

# 泉北老友

発行所  
堺市南区  
老人クラブ連絡会  
発行責任者 小寺清市  
宮山台4-3-1-103  
TEL:0721-293-3797

編集・出版  
セルバー出版社  
TEL:06-6764-6039

\*次回発行は平成28年4月1日です。発稿は2月1日頃までに各校区編集委員会まで提出してください。期日に遅れないようにお願いいたします。

## 活動の継続と

### 「元気」のお裾分けを

堺市南区 石井孝美



皆様、お元気ですか?  
平素は子供の見守りや地域のふれあい、交遊活動などご尽力

いたしました。南区連絡会では、つねに支えあつたことをあさして極力感謝する意をもつて、南区連絡会へお

いたしまして、感謝申し上げます。南区連絡会では、つねに支えあつたことをあさして極力感謝する意をもつて、南区連絡会へお

いたしまして、感謝申し上げます。南区連絡会では、つねに支えあつたことをあさして極力感謝する意をもつて、南区連絡会へお

いたしまして、感謝申し上げます。南区連絡会では、つねに支えあつたことをあさして極力感謝する意をもつて、南区連絡会へお

いたしまして、感謝申し上げます。南区連絡会では、つねに支えあつたことをあさして極力感謝する意をもつて、南区連絡会へお

いたしまして、感謝申し上げます。南区連絡会では、つねに支えあつたことをあさして極力感謝する意をもつて、南区連絡会へお

## PHOTO サロン

新桂尾谷校区 井上善吾



すかし百合



昨年秋、食用ユリの球根を  
プランターに植えたところ  
このように咲きました

美木多校区 植本 隆

## 南区ディスコン交流会 盛大に開催!

南区老連



本部例会場「第一回  
トピックス」を  
開催いたしました。  
お詫び申し上げます。  
トピックスは、各地区の  
活動報告、意見交換等の  
内容で、複数回にわたり  
開催いたします。  
今年度も多くの  
大なる貢献が出来  
ました。おめでとうございます。  
また、来年度も大活躍  
が期待されます。  
お問い合わせ  
事務局(アダマハセイ  
セイ) 井上(西野)



城山台

夏まつりは大人気の  
城山台(やまとだい)公園で  
多くの子供たちが盛  
況のうちに開催されました。  
お天気も良くて、みんな  
元気よく遊んでいました。  
(西野 聰)



### くるぶこと夏まつりで活躍

夏まつりは大人気の  
城山台(やまとだい)公園で  
多くの子供たちが盛  
況のうちに開催されました。  
お天気も良くて、みんな  
元気よく遊んでいました。  
(西野 聰)

この間の「新・地域会館  
老人集会室」完成!  
編集後記



新・庭代台地域会館全貌(左)  
竣工式オープニングを飾った太鼓演奏(右)

## 竹城台 保育園夏祭りで 子どもたちと 「お話し会」



今年6月に解体された旧  
庭代台地域会館、開業式を行  
いました。10月を最後に、木造  
平屋建の新しい施設は本年  
暮れまでに完成予定です。



庭代台



庭代台